



CÉRAMIQUES

60 ARTISTES AU MANOIR

● Jusqu'au 10 septembre, ExpoLain accueille, au Manoir de Lain, les œuvres de plus de soixante céramistes, de France et de l'étranger. L'édition 2006 s'étend aux domaines de la sculpture, de la peinture et de la bijouterie. Parmi les exposants figurent des artistes renommés tels Colette Biquand, Machiko, Armel Hedé, Jean-Michel Doix, Jean-Claude Seguin, Dauphine Scalbert, Gustavo Pérez (Mexique), Eva Einsenloeffel (Pays-Bas), Seung-Ho Yang (Corée), Ute Dreist (Allemagne), le sculpteur Gérard Rudent, le peintre Fanny Dereux, le bijoutier Héctor Lasso (Colombie). ExpoLain se déroule à l'intérieur de l'enceinte du Manoir, dans la cour, le jardin, autour du colombier, à l'intérieur de la grange et de la maison. Une immense exposition « à ciel ouvert » où les visiteurs pourront trouver la calme en milieu de centaines de céramiques et sculptures. Tous les jours, sauf le lundi, de 15 à 19 heures. Entré libre.



LE GUIDE DES EXPOSITIONS